
 
 

SEGRETERIA  GENERALE ORSA MARITTIMI  

Prot 50,sg Orsa Mari e Porti 

Roma lì 22.11.2020  

                                                                                                                                                  Al Ministero del Tesoro 

Dott. On.Roberto Gualtieri 

Al Ministero dello Sviluppo Economico 

Dott.On Stefano Patuanelli 

Al Ministero delle Politiche e Sociali e del Lavoro 

Dott.ssa On. Nunzia Catalfo 

 

Al Ministro dei Trasporti Dott.ssa On. Paola DE MICHELI 

Ministero delle infrastrutture e dei trasporti 

Direttore Generale Dott.ssa Maria Teresa DI MATTEO 

 

 
La  scrivente O.S. OR.S.A. Marittimi deve segnalare quanto segue: 

 

 Egr. Ministri, la Compagnia Italiana di Navigazione ex Tirrenia si avvia al tramonto, in un baratro senza 

fine. 

Da vari comunicati mediante riviste giornalistiche e comunicati aziendali e sindacali, la compagnia dichiara 

la situazione di incertezza in merito alla proroga della convenzione ,a tutt’oggi non formalizzata con la 

scrivente, pur essendo normativamente prevista e diventata insostenibile.   

Ulteriormente si profila da parte di Tirrenia cin, comunicati di licenziamenti e sospensioni di linee , senza 

considerare l’indotto. 

 Egr. Ministri è un anno che assistiamo a questi proclami di licenziamenti che l'armatore dichiara , ma 

quando deve durare questo strazio che coinvolge i lavoratori e le loro famiglie ??                                                    

 

I vari dicasteri quali ministero del lavoro, Il ministero del tesoro, e dei trasporti, hanno l'obbligo di porre 

fine a questi proclami e di assumersi le responsabilità di questa vertenza di Tirrenia, per porre fine a questa 

storia infinita e in modo da ripristinare i servizi di continuità territoriale con le isole minori e maggiori con 

l'egida visione dello stato. 

 

 Purtroppo le politiche del passato che hanno consegnato le aziende di stato ai privati per la gestione dei 

servizi pubblici, hanno fallito, sono asserragliati dentro una montagna di debiti.  

 

Come è successo alla compagnia di bandiera Alitalia ecc. Sarebbe opportuno prendere la situazione in 

mano e mettere fine a questo scempio di risorse pubbliche.  

Certi di un vostro riscontro. 

 

Un cordiale saluto. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                  


